

写真



＼大森子ども教室ボランティア参加！！／

7月26日（火）

「高校生でもできる地域貢献活動にボランティア参加しませんか？」第2弾として、「大森子ども教室」へのボランティア参加募集を行ったところ、8名の生徒が応募してくれましたので、4名ずつ2グループで参加することにしました。

今日は、その最初のグループが大森子ども教室に参加しました。活動内容は高校生が考えるということで、「水鉄砲」と「かき氷づくり」を提案したところ、「水鉄砲」は竹で作るところからやってみようということになりました。子どもたちも高校生も、のこぎりやキリを使って、悪戦苦闘しながらも何とか「水鉄砲」が出来上がりました。「かき氷づくり」は、自分の好きなシロップを掛け合わせてオリジナルな味を楽しむことができました。

半日という短い時間ではありましたが、日頃交流する機会の少ない世代との交流は、楽しかったようで、「また来てね！」「また来たい！」と笑顔でお別れしました。

この交流が、長く続くと良いなと考えています。

大田市教育魅力化コーディネーター（邇摩高校） 森本

邇摩高 HP はコチラ ⇒ <https://www.nima.ed.jp/>